

Wenn  
die Sonne  
des Lebens  
untergeht,  
leuchten  
die Sterne  
der  
Erinnerung.

HERZLICHEN DANK

sagen wir allen, die sich in stiller Trauer  
mit uns verbunden fühlten, ihre Anteilnahme  
auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten und  
meine Mutter auf ihrem letzten Weg begleiteten.

*Ingrid Bernhard*

geb. Hofmann \* 29. Juli 1941 † 23. Januar 2022

Besonders danken möchten wir

- der Regiomed Klinik Hildburghausen/Geriatrie und  
den Sozialarbeiterinnen Frau Schmäußer und Frau Fickel,
- dem Bestattungsinstitut Zehner und dem Trauerredner Herrn Morgenroth,
- Ramonas Blumen- und Geschenkboutique,
- der Arztpraxis Frau Dr. Gräbedünkel.

Ein ganz großer Dank an das Schwarzatalhospiz Katzhütte  
für die liebevolle Betreuung in den letzten Tagen ihres Lebens.

Die Geldzuwendungen gehen als Spende an das Schwarzatalhospiz Katzhütte.

In dankbarer Erinnerung  
Tochter Kerstin Kieser mit Familie

Eisfeld, im März 2022

